

# やまがら

夏号  
2012年松山市議会議員  
梶原ときよし

毎年、冬には自宅に来てくれます。

## 脱原発で、みんなの安心未来を築こう!

- 天下りや、税金の無駄使いをやめさせ、多くの若者を安定雇用につなげよう!
- 子育て、教育・医療費の市民負担を減らし、幸せに生きる権利と自由を守ろう!
- 電車・バス・フェリーのシルバーパスを実施して、元気な高齢者が活躍するまちにしよう!



発行・梶原ときよし事務所



●天下りや、税金の無駄使いをやめさせ、多くの若者を安定雇用につなげよう!  
●子育て、教育・医療費の市民負担を減らし、幸せに生きる権利と自由を守ろう!  
●電車・バス・フェリーのシルバーパスを実施して、元気な高齢者が活躍するまちにしよう!



2012年7月16日 脱原発10万人集会に17万人の市民が集まる(東京 代々木公園)

## 人気のローカルニュース番組 「NEWSキャッチあい」にて 市議会での論戦が 取り上げられました!



月~金 午後 6:15~

2012.6.21

五十嵐圭 高橋浩由 平繁かなえ 浜田友里子 山崎愛



### ■放射性物質は到達しない? 6月松山市議会で論戦

伊方原発で放射能漏れ事故が起きた場合、およそ60キロ離れた松山市にどんな影響があるのか? 放射能の拡散予測や防災対策をめぐって、議会での市側の答弁が波紋を呼んでいます。

きょうの市議会・一般質問で、梶原時義議員は伊方原発で事故が起きた場合の放射能の拡散予測をめぐるこれまでの市側の説明を「暴論」と批判しました。

そして、「伊方原発から松山市までおよそ60キロしか離れておらず放射性物質が到達しないはずはない」とあらためて市側の認識をただしましたが、芳野浩三危機管理担当部長は「県が公開している様々な仮想のSPEEDI予測を参考に、あえて梶原議員が言った南からの風4メートルという限定された条件の下、総合的判断で到達しないとの考えを示した。」と答えました。

これに対し、梶原議員は「南からの風4メートルという条件に限定して判断するのはおかしい」として謝罪を要求しましたが、市側から明確な答弁はありませんでした。

梶原議員は「防災対策に対する意識が欠けている。危機感がない」と批判しています。

※本文はあいテレビのキャッチあいホームページ(<http://www.itv6.jp/catch/>)より転載いたしました。

## 石鎚山クリーンハイキング参加



6月3日㈰、松山勤労者山岳会主催の石鎚山クリーンハイク(清掃登山)に参加しました。

昨年大雨で途中断念をした経過もあり、参加者の皆さん全員が、今年は何としても登りたいという思いが強かったようです。

私も3年連続の参加ですが、四国最高峰石鎚山(1982メートル)への登頂は、日頃のメンタルストレスを忘れさせてくれ、大自然とのふれあい、様々に変化する景色や空気、それに野鳥たちのさえずりに出会う事のできる貴重な時間で、ほんとうに気持ちのいいものでした。

また、ほんの少しだけどゴミ拾って帰ることで山を愛する人になれるかも知れませんよね!

石鎚山クリーンハイクは、毎年6月の第一日曜日を予定しているようですので、読者の皆さんも一度参加してみませんか。(連絡は梶原事務所まで)

**梶原ときよしの活動予定や  
市議会のスケジュールは  
HPでご確認いただけます。**

ホームページ  
<http://tokiyoshi.sakura.ne.jp>

梶原ときよし  
<http://tokiyoshi.sakura.ne.jp>

検索

「スケジュール」に行動予定と感想を入れていますのでクリックしてください。

### 梶原ときよし事務所

〒790-0813 松山市萱町2丁目1-2  
TEL 089-947-2258 FAX 089-947-2259  
携帯 080-5669-8586

自宅/松山市湯の山4丁目1-5  
TEL/FAX/977-8586  
E-mail [sizenha-812@lib.e-catv.ne.jp](mailto:sizenha-812@lib.e-catv.ne.jp)

- 午後1時~午後5時まで
- 土・日・祝日はお休みです。

P  
あります。



